

## 令和2年度 1学期 終業式 校長のことば

令和2年8月7日（金）

校長 塩野 義和

（放送による終業式）

終業式を始める前に、昨年度にできなかった、各種コンクール等で優秀な成果のあった児童の表彰をしました。

○第69回富田林市民マラソン大会

小学校女子の部（3Km） 第1位 5年生（現6年生）

○第32回ライオンズクラブ国際平和ポスター・コンテスト

優秀賞 5年生（現6年生）

○とっぴーと読もう！富田林市読書感想文コンクール

努力賞 1～5年生（現2～6年生） 各学年1名（合計5名）

※終業式終了後、各クラスにて、私（校長）より直接、表彰状等を授与しました。各クラスでは、仲間からの祝福の渦が起りました。

あらためて、朝の挨拶をしましょう。「おはようございます。」

何かと戸惑いのあった1学期も、今日で終わりですね。この1学期のみなさんの頑張りについては、各クラスや学年で振り返ってもらおうとして、私からは、学校全体でのみなさんの頑張り、1つに絞って紹介します。

☆図書館の本の貸し出し冊数について

昨年度1年間の総貸し出し冊数を、今年度たった2ヶ月で超えました。

朝の「読書タイム」に、どの学級をのぞいても、みんな静かに本を読んでいた。

また、家でも「読書を楽しんでいる」というお家の人の声も聴いています。夏休みもたくさんの本を読みましょう。

次に、夏休みについて、2つお話しをします。

☆1つめは、「ケガ・事故・病気にならない」ということです。

せっかくの夏休みです。「何もできなかった」とならないように気をつけましょう。そして、生活リズムを整え、“はやね・はやおき・あさごはん”をしっかりとやりましょう。

☆2つめは、「しっかり遊び、よく学ぼう」ということです。

オンラインゲーム・YouTube等に遊ばれることなく、自分で遊みましょう。オンラインゲーム等では、課金トラブルだけでなく、視力低下や脳にも影響が及ぶことが知られています。機械に遊ばれるより、自分の手で遊びを創っていきましょう。

最後に、2学期は、8月27日（木曜日）から始まります。みんなで元気に会いましょう。

これで、1学期終業式の校長先生のお話しを終わります。今日もしっかり聞いてくれて『ありがとう！』

やっぱり、みんなの顔（反応）を見ながら、話をする方がいいなあ！  
あとしばらく辛抱します。ここでも、“さあ、やってみよう！『喜志一心』”